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PROPOSIÇÃO Nº 062.00041.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações à Secretaria
Municipal  do  Meio  Ambiente
quanto  à  manutenção  periódica
das ervas de passarinho.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Secretaria
Municipal do Meio Ambiente, solicitando as seguintes informações:

1.  No  Município  de  Curitiba,  a  proliferação  da  erva  de  passarinho  está  sob
controle?

2. Com qual frequência é realizada a manutenção das ervas de passarinho no
Município de Curitiba?

Palácio Rio Branco, 24 de janeiro de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

As ervas de passarinho são um grupo de plantas trepadeiras e parasitárias, que
nascem e se desenvolvem por meio dos nutrientes e água parasitados de outras
plantas, que geralmente são árvores de grande porte. Em Curitiba, como fica
evidente ao andar pelas ruas e parques, há inúmeras árvores com este tipo de
erva que correm risco de tombar. Portanto, prezando pela arborização urbana,
pela  segurança  dos  cidadãos  e  ao  cumprimento  do  exercício  fiscalizatório,
inerente à função de vereança, este pedido de informações faz-se necessário.


